

今宿小学校

学校だより



令和5年度6月号 令和5年5月31日発行

校長 奥谷 みさ



運動会 子どもたちは 全力で挑戦 しました! 子どもたちへのあたたかい声援 どうもありがとうございました。

5月27日、お天気にも恵まれ、無事運動会を実施することができました。前日から朝の挨拶とともに、「明日運動会だね。」「楽しみ。」など、運動会へのワクワク感を隠し切れない子どもたち。当日は、校門を入り大運動会の看板に感動し、とてもきらきらした眼差しで運動会への高揚感を感じながら登校してきました。一人一人が、練習してきたとおりに音楽を聴きながらタイミングをとったり、おおきく踊りきれいに見せる工夫をしたり、、。そして何より思い切り楽しみ最高の笑顔で演技や競技を終わらせていた姿が印象的でした。5、6年生は、3週間という限られた時間の中で係りの仕事も覚え、当日は運動会を支える大きな力となって活躍してくれました。子どもたちは、この運動会で大きく成長しています。この力を、次の成長へとつなげていけるよう、職員一同、引き続き指導支援していきます。

また、今年度は地域の方々にも子どもたちの姿を見ていただくことができ、教職員一同、地域の温かさを実感できる時間となりました。手をつなぐ会の方々にも、前日からご準備いただき、そして当日の後片付けへのお手伝いもしていただき、皆様に支えられていることの心強さを改めて感じることができました。本当に、ありがとうございました。



5年生、6年生 ソーラン節 最後の「ヤー!」の声とともに大きな拍手が沸き起こりました。

いじめ調査委員会を行いました いじめ撲滅、児童理解のために一歩一歩進んでいます。

5月号にて、今宿小学校の目指す学校像「子どもたちが安心・安全に過ごし、子どもたちの笑顔あふれる学校」についてお伝えしました。子どもたちの笑顔を守るため、今月は、「学校いじめ防止基本方針」のもと、いじめ調査委員会を行いました。

4月からの学校生活で、子どもたちはワクワクしながらも、お互いの様子を見ながら、手探り状態で友達との関係をつくっています。今回の調査委員会では、各学年の子どもたちの様子とともに、10件のいじめ案件が報告されました。いじめ案件については、学年で子どもたちの話を聞き、お互いの気持ちを理解しあい、その後の子どもたちの関係を見守っている状況です。また、学校生活の中で気になる点(友達のものを勝手にさわってしまうなど)についても、情報共有をしました。6月は学校生活アンケートをとり、子どもたち一人一人と話しながら指導支援に努めます。

令和5年度 学校評議員の皆様です ~よろしくお願いいたします。~5月31日に第1回評議員会を行いました。 今宿自治会より 保坂 克美さん 萩園自治会より 森 繁さん 見守りボランティアより 西野 智さん 民生委員・児童委員より 国井 美樹子さん プラザ今宿より 岡本 修さん